

Ocho de cada 10 litros son hurtados por funcionarios

Acusan, otra vez, robo desde Pemex

Toman soldados y marinos 6 refinerías, 39 terminales y el centro de monitoreo

HÉCTOR GUTIÉRREZ

MÉXICO.- Una vez más, como sucedió en los tres pasados sexenios, el Gobierno federal emprendió un plan para combatir el robo de combustible en PEMEX que se comete con la complicidad de funcionarios.

El dato nuevo, revelado por el Presidente Ándrés Ma-nuel López Obrador, es que 80 por ciento del robo de combustibles es al interior de PEMEX, con la colaboración de empleados de la empresa.

"Hay la hipótesis de que, de todo el robo de combustibles, sólo el 20 por ciento se da con la ordeña de ductos una especie de pantalla-, que la mayor parte tiene que ver con un plan que se opera con la complicidad de autorida-des y con una red de distribución", planteó el Mandatario.

"Esto se sabía desde hace muchos años. Y lo que hacían era que se descontaba en el ingreso de PEMEX. No tengo evidencias de que directo-res de PEMEX participaban en el robo. Lo que sí sé es que tenían conocimiento. De eso no tengo duda: De que sabían, sabían, porque hay hasta es-

tadísticas", planteó.
Ahora, la seguridad de las instalaciones petroleras fue asumida por efectivos militares y de la Marina. Además, se tomó el centro de monitoreo y son investigados al menos tres funcionarios de PEMEX Logística implica-dos en el robo de combustible.

Sexenio tras sexenio

El diagnóstico gubernamental sobre la ordeña a Petróleos Mexicanos ha sido el mismo





Dicen frenar la sangría

El robo de combustible en PEMEX decreció, a partir de la intervención del sistema de monitoreo



cional en este delito, que

encabeza Puebla, con mil

MURAL ha publicado que el ducto ordeñado pa-

sa por 15 Municipios, pero

las perforaciones ilegales se concentran en El Arenal,

Tala, Tlajomulco y Zapo-tlanejo, en los alrededores del Area Metropolitana de Guadalajara, en donde su-

puestamente hay vigilancia

815 tomas

federal.

Hallan 4 tomas diarias en Jalisco Mexicanos indican que du-

rante todo 2012 Jalisco tu-

vo 106 perforaciones ilega-

les hechas por criminales y para este 2018 suman, hasta

Se trata de un creci-miento de mil 91 por cien-to, que se ampliará cuando

se compilen los últimos me-

crecimiento, Jalisco ocupa

Pese a este exponencial

octubre, mil 263.

ses de este año.

La entidad ocupa el sexto lugar a nivel nacional por la ordeña de ductos

ENRIQUE OSORIO

En los primeros 10 meses de este año van mil 263 to-mas ilegales detectadas, es decir, un promedio de cuatro diarias.

Informes de Petróleos

Cuatro mil soldados y marinos fueron desplegados para vigilar 58 instalaciones: seis refinerías, 39 terminales de almacenamiento, 12 estaciones de rebombeo y el Cen-

tro de Control México. "La intervención militar es para verificar el monitoreo

el sexto lugar a nivel nay comprobación de abastecimiento y reparto", sostuvo

Luis Cresencio Sandoval, titular de la Sedena. "Algunos puntos a los que les vamos a dar atención es el acceso a las instalaciones, controlar la entrada y salida de vehículos, de las pipas".

Además se dijo que el lí-der sindical, Carlos Romero Deschamps, fue notificado y se recuperaron áreas que controlaba el gremio petrolero a las que no podía acceder la dirección de PEMEX.

SUSPENDE GOBERNADOR LA LÍNEA 3

La Federación no etiquetó recursos para terminar lo que falta de la L3, lamentó el Gobernador Alfaro. **NACIONAL 12**



ESPECTADORA

Claudia de Icaza confiesa que verá la segunda temporada de la serie de Luis Miguel para criticar aquello que considere se aleje de la realidad.

SEGUIRÁ 'APAGÓN' **EN EU**

Fracasan las negociaciones del presupuesto por la exigencia del Presidente Trump de incluir los fondos para el **INTER PÁG. 11**

Oculta Peña Nieto patrimonio

VÍCTOR FUENTES

MÉXICO.- El ex Presidente Enrique Peña Nieto declinó publicar los montos del pa-trimonio con el que terminó el sexenio, aunque el número de cuentas e inmuebles que declaró es el mismo que en mayo de 2018.

Peña registró su declara-ción patrimonial de cierre de encargo el 4 de diciembre, y en el documento público, expresamente rechazó difundir los valores de sus dos cuentas bancarias, el seguro de separación individualizado que tenía derecho a cobrar al salir del puesto, ni de las monedas y metales de los que es dueño.

Tampoco se pueden con-sultar los valores de los 9 inmuebles a su nombre o de su cónyuge, ni del menaje de casa, obras artísticas y joyas.

Esos datos sí habían sido publicados en la última declaración anual de modificación patrimonial de Peña, capturada en mayo y con datos actualizados al 31 de diciembre de 2017. En esta, el patrimonio total ascendía

a 50.5 millones de pesos. En su primera declara-ción como Presidente, en enero de 2013, el total era de 36.8 millones de pesos, sin que hubiera agregado inmuebles o cuentas en el sexenio.

Peña tampoco quiso di-fundir sus ingresos.

En mayo, reportó que su ingreso neto anual era de 3.5 millones de pesos, de los que 2.9 millones eran por su labor, y el resto, por intereses y ga-nancias financieras.

Al dejar el servicio publico, Peña ya no tuvo que presentar declaración patrimonial con los nuevos formatos del Sistema Nacional Anticorrupción, que son más de-tallados y serán obligatorios para todos los funcionarios a partir de mayo.

NACIONAL PÁG. 4

Entran a consultorio y asesinan a médico

MURAL / STAFF

Un médico fue asesinado a balazos por sujetos que irrumpieron en su consultorio en San Agustín.

Vecinos conocían a la víctima como el doctor Ramón, quien tenía su consultorio en su casa en Matamoros 62, casi esquina con Laureles.

El médico era muy querido en San Agustín, pues fiaba consultas y me-dicamentos cuando los pacientes no tenían dinero para pagarle.

Según la Comisaría de Tlajomulco, cerca de las

18:10 horas de ayer cuatro

sujetos armados con pistolas irrumpieron en la casa. Tres de los sospechosos andaban encapuchados

y vestidos de negro. Los agresores le dispararon al menos tres veces al doctor Ramón, golpearon en la cabeza a su padre, de 79 años, y luego escaparon en un auto color blanco rumbo a Santa Anita.

El médico murió de dos balazos en la cabeza y uno en el pecho en tanto que su padre fue trasladado a los servicios médicos.

Este caso fue el último de una racha con 12 víctimas de homicidio en un lapso de 30 horas en Jalisco.

JUSTICIA PÁG. 4

HARTOS DE LA DELINCUENCIA

Vecinos de El Vergel colocaron mantas para quejarse de los robos en su colonia; urgen efectividad JUSTICIA PÁG. 4



QUITAR MIEDO ES SU META

Ahora como encargado de los chavos con el Guadalajara. Marcelo Michel Leaño apuesta a erradicar el miedo en los jugadores. CANCHA

Crece 30% blindaje de camiones por robos

AZUCENA VÁSQUEZ

MÉXICO.- El incremento desmedido del robo a camiones de carga en el País ha incentivado el blindaje de las unidades.

En 2018 se habrán blindado 144 vehículos, 30 por ciento más que en 2017 cuando fueron 111.

El crecimiento se debe a que las empresas cada vez

priorizan más el uso de vehículos blindados para movilizar su mercancía y eso obliga a los transportistas a contar con este tipo de unidades, expuso Daniel Portugal, tesorero del Consejo Nacional de la Industria del Blindaje (CNIB).

"Sobre todo (el uso de unidades blindadas) lo priorizan las empresas que tienen un producto de alto valor, co-

mo electrónicos, farmacéuticas y cigarreras donde debe llevar seguridad por el costo", indicó Portugal.

Es por ello y por el creciente robo al autotransporte de carga que se espera que el blindaje de camiones crezca entre 30 y 35 por ciento para 2019

De enero a octubre de este año se reportaron 9 mil 868 robos a camiones de car-

ga, 162 por ciento más respecto a los reportados en igual lapso de 2012 y 90 por ciento más frente a la cifra del mismo periodo de 2017, según la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Canacar).

Portugal detalló que se blinda la cabina donde va el conductor y que el costo promedio es de entre 28 mil y 45 mil dólares.